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4.	 Presentacion de los integrantes del Consejo Social 

El Presidente dio paso al cumplimiento del cuarto punta del orden del dia y los miembros 
del Consejo Social se presentaron a sf mismos, incluso los invitados especiales. 

Terminado este punto el Presidente, Francisco Javier Gonzalez Garcia, torno la palabra para 
agradecer la oportunidad de haber servido al Consejo Social que en esta sesion reno varia 
sus directivos, hizo mencion especial de su gratitud al Lie. Jose Trinidad Padilla Lopez, en 
cuyo rectorado inicio su gestion como miembro del Consejo; al Lie. Jose Alfredo Pefia 
Ramos, Secretario General y al Rector General, Marco Antonio Cortes Guardado, asi como 
a los demas miembros del organismo quienes 10 acompafiaron en su trayecto como 
presidente, y por haber tenido la oportunidad de servir a su universidad. 

5.	 Toma de protesta e instalacion del Consejo Social 

Posteriorrnente y en cumplimiento del quinto punto del orden del dia , el Rector General 
torno la protesta a los nuevos integrantes del Consejo Social. 

6.	 Eleccion del presidente, de los vieepresidentes, seeretario de aetas y 
eoordinadores de eomisiones permanentes 

Acto seguido los consejeros fueron invitados a proponer candidatos para la presidencia del 
organismo, a 10 que la Mtra. Ruth Padilla propuso al Lie. Adalberto Ortega Solis para el 
cargo de presidente, no sin exponer los motivos que la animaron a hacer esta mocion: su 
trayectoria profesional impresionante , profesor de la Universidad de San Pablo en Espafia y 
como universitario, propuesta que fue apoyada por el Dr. Cesar Octavio Monzon, quien 
confio en que el Lie. Ortega Solis puede dirigir de forma adecuada el Consejo Social ; pidio 
la palabra el Lie, Jose Trinidad Padilla Lopez, quien se sum o a la propuesta de la Mtra. 
Ruth Padilla, y ratifico 10 que "se ha dicho del Lie , Ortega Solis" , porque en el pasado ya 
ha cumplido funciones de esa naturaleza y ha sido un universitario muy vinculado con el 
sector social y profesional de nuestro Estado, puede cumplir con esa labor de mediacion en 
el Consejo, adernas hizo un reconocimiento al presidente saliente, Francisco Gonzalez 
Garcia, con quien coincidio siendo rector, dando testimonio de su entrega, de su 
profesionalismo y la atingencia con que dirigio al organismo, y le expreso que es un 
sentimiento cornpartido con empresarios, profesionistas y personajes vinculados con la 
Universidad, con los demas integrantes del Consejo, y que es moti vo de orgullo haber 
cumplido esta trayectoria en el Consejo Social. 
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En este punto de asuntos varios, el representante del Gobierno del Estado solicit6 
informaci6n sobre 10 que se ha heche en anteriores consejos y solicit6 que se le enviaran las 
aetas de anteriores sesiones a todos los integrantes, para enterarse de los antecedentes del 
trabajo del organismo; se le concedi6 la palabra a la Secretaria Tecnica de la Rectoria 
General, la Mtra. Gloria Angelica Hernandez Obledo, quien ofreci6 enviar la informaci6n 
solicitada. 

El Dr. Horacio Padilla Munoz hizo una breve resefia hist6rica de cuales han sido los 
principales trabajos realizados por el Consejo -desde 1995- y record6 al primer presidente, 
el lng. Jorge Matute Remus. Manifest6 su reconocimiento a quienes han participado en este 
6rgano, su aprecio por el trabajo que se debe desarrollar en el mismo ; expuso que entre los 
integrantes se encuentran Jose Maria Muria, Antonio Alvarez Esparza y el mismo como los 
decanos de este cuerpo colegiado. 

El Rector General pidi6 la palabra para externar un reconocimiento a los integrantes del 
Consejo, por elegir al nuevo presidente, sefialo que la renovada visi6n del nuevo presidente 
dara buenos resultados y le augur6 buenas perspectivas a esta gesti6n del organismo; hizo 
un reconocimiento a los vicepresidentes por haber asumido esos cargos, porque hay una 
preocupaci6n muy sentida de que la Universidad este mas cerca de la agenda de los 
empresarios en materia de innovaci6n tecnol6gica y de apoyo instituciona1 en los proyectos 
que manejan los empresarios, y que la juventud y la frescura del Lie, Pablo Lemus Navarro 
redundara en una participaci6n dinamica. 

Cesar Barba pidi6 que el material informativo que se les enviara a los consejeros fuera en 
modo electr6nico para evitar el gasto de pape!. 

A las 10:35 horas el Presidente, Lie, Adalberto Ortega Solis, dio por concluida la 
instalaci6n del Consejo Social y la primera sesi6n ordinaria de 2010. 

Guadalajara, Jalisco, a 21 de junio de 2010 
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